

# *Le Parti Communiste du Venezuela demandera la destitution du Secrétaire Général de l'OEA*

---



Caracas, 7 juin, (RHC).- Le Parti Communiste du Venezuela va demander la destitution du Secrétaire Général de l'OEA, l'Organisation des États Américains, Luis Almagro, pour s'immiscer dans les affaires internes de son pays.

Durant un forum auquel a assisté le vice-président exécutif, Aristóbulo Istúriz, les dirigeants de ce parti ont confirmé leur engagement avec la défense des conquêtes sociales de la Révolution bolivarienne, face aux attaques de la droite.

Pedro Euse, membre du parti communiste a dénoncé les tentatives de l'OEA d'appliquer contre le Venezuela la Charte Démocratique Inter-américaine, sous prétexte que les libertés et les droits humains sont violés.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/96033-le-parti-communiste-du-venezuela-demander-la-destitution-du-secretaire-general-de-loea>



**Radio Habana Cuba**